

## Detienen a dos menores de 14 y 16 años por encerrona a fiscal Marcos Pastén

**SANTIAGO.** *El persecutor iba en auto junto a su familia la noche del sábado.*

La Fiscalía Metropolitana Sur informó la detención de dos adolescentes, de 14 y 16 años, presuntamente involucrados en la violenta encerrona que sufrió el sábado en la

noche el fiscal regional Metropolitano Occidente, Marcos Pastén, mientras se trasladaba con su familia por la Autopista Central, en la comuna de Pedro Aguirre Cerda.

El atraco se registró cerca de las 21 horas, a la altura de la salida Salesianos, cuando al menos dos vehículos interceptaron el automóvil del persecutor. De ellos descendió un grupo estimado entre cinco y ocho individuos, todos hombres jóvenes, armados, que intimidaron a Pastén y a su familia. Tras robar pertenencias personales, los sujetos sustrajeron también el vehículo.

El fiscal jefe de Flagrancia de la Fiscalía Sur, Juan Cheuquiante, confirmó en Emol que los dos adolescentes detenidos

“cuentan con antecedentes pretéritos asociados a delitos de robo con intimidación de vehículos motorizados”. Uno de ellos fue aprehendido en La Pintana y el segundo tras diligencias de la Brigada de Robos Sur de la PDI, que logró vincularlo al hecho mediante pericias en el sitio del suceso.

El vehículo del fiscal fue recuperado pocas horas después del asalto en La Pintana, en un operativo conjunto entre Carabineros y la PDI. Según explicó

el comisario Andrés Alvarado, de la Brigada de Robos Metropolitana Sur, la banda sería responsable de un “tour delictual” en la zona sur de Santiago, con al menos tres robos de automóviles en un breve lapso de tiempo.

El fiscal César Flores, de la Fiscalía Sur, adelantó que solicitarán la internación provisoria de los menores, dado que, además, se les imputaría otros atracos cometidos esa noche. **CS**